

Empresa del Año

Mediterráneo

Telefónica

FINALISTA DE LA GALA EMPRESARIAL DE 'MEDITERRÁNEO'

Cebimat, una 'spin-off' de la Jaume I creadora de materiales compostables



Cofundadores y trabajadores de Cebimat, que contribuyen a la economía circular con sus productos biodegradables y compostables.

CEBIMAT

ACTIVIDAD
Desarrollo de productos biodegradables

SEDE: Castelló
AÑO DE FUNDACIÓN: 2021
EMPLEADOS: 6

► Cebimat Lab, SL se dedica al estudio de la biodegradación de los materiales y al desarrollo de soluciones innovadoras para la economía circular. En su laboratorio situado en la Universitat Jaume I realizan las pruebas necesarias para cumplir las leyes medioambientales y obtener los certificados necesarios.

► Su modelo de negocio apuesta por buscar la sostenibilidad y la biodiversidad

► Las investigaciones de la firma van más allá y se adaptan a todas las necesidades

MARC GARCIA
mgarciaaguil@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN



Cebimat Lab, SL es una de las 16 empresas seleccionadas como finalista en la actual edición de los premios Empresa del Año, organizados por **Mediterráneo** con el patrocinio de Telefónica, cuya gala

final se celebrará el 14 de septiembre en el Auditorio de Castelló. La empresa centra su labor en el estudio de la biodegradación de los materiales y el desarrollo de soluciones de innovación tecnológica relacionadas con la misma. La creación de nuevos materiales y productos compostables es el principal objetivo de la empresa.

Cebimat es una extensión de la Universitat Jaume I, ya que en las instalaciones de la propia universidad realizan ensayos certificados. Sus cofundadores principales son los profesores universi-



Trabajadores de la empresa realizan pruebas y ensayos de sus productos en su laboratorio situado en la UJI.



La firma realiza ensayos para otras empresas desde sus instalaciones.

tarios Luis Cabedo y José Báñez, con una larga trayectoria en el sector de la investigación en plásticos biodegradables. Los principales valores de la empresa son la innovación, la colaboración, el compromiso y la confianza. Desde sus instalaciones se encargan de realizar todos los ensayos de biodegradación y compostabilidad, según las normas y protocolos internacionales, para obtener informes y lograr la certificación de los productos. Otros de sus ensayos se basan en obtener conocimiento científico de los procesos de compostaje en entornos reales y simulados. La disposición de un banco de pruebas les permite ofertar a las empresas la realización de las pruebas necesarias para cumplir las le-

yes medioambientales vigentes. En marzo del 2022, la empresa quedó en el primer puesto del premio al Talento Emprendedor del Estudiantado UJI en la categoría de aceleración empresarial con un premio de 30.000 euros. Además, también fueron galardonados en los V Premios a la Innovación como mejor empresa *startup* en la categoría de Mejores Empresas y Organizaciones Innovadoras por el Club para la Innovación de la Comunitat Valenciana. La inversión más destacada del 2022 fue la puesta en marcha del laboratorio de Cebimat, con una inversión de 30.500 euros, para crear un espacio de trabajo para el desarrollo de las funciones de la empresa. La tecnología e innovación desarrollada por la empresa se centra en la capacidad de hacer medidas de biodegradación personalizadas y de investigación para el cliente. Además, busca ir más allá, obteniendo información adicional sobre la cinética de biodegradación y cómo esta se ve alterada por diferentes variables. Otro de los servicios ofertados por la compañía son los trabajos de consultoría y apoyo técnico a empresas sobre biodegradación, incluyendo la interpretación de los resultados de los ensayos, el diseño de pruebas personalizadas y la mejora de materiales compostables. Su objetivo es generar una contribución efectiva para crear nuevos productos y servicios relacionados con la biodegradación de los materiales y ser un referente en la economía circular. =